
Ortsbeirat Gonterskirchen 

 

 
 

Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 26.11.2021 
 
 
 

 

 Mitglieder  Anwesend  Entschuldigt    

 Klaus Rühl X   Protokoll Nr.: 05 / 21-26 

 Oliver Wild  X  Datum: 26.11.21 

 Olaf Schmidt X   Ort: DGH 

 Björn Hofmann  X  Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 

 Rene Schäfer X   Sitzungsende: 21:15 Uhr 

 Jutta Gottwals X   Schriftführerin: Lena Lutz 

 Ralf Gottwals X     

 H G Teubner-Damster X     

 Andreas Leipold   X     

 Magistrat      

 Marco Morgenstern  X    

 Stadtverordnete      

       

 Susanne Heun      

 Ralf Schmidt X     

 Timo Loth      

 Besucher: Vorstand des Jugendclubs Gonterskirchen (Lukas Meyer, Leander Koch, Erik Lotz,  
                    Luca Stampfer) 

Tagesordnung: 

TOP Beratungsgegenstand 
1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
3 Genehmigung der Tagesordnung 
4 Beratung zu örtlichen Belangen 

Jugendliche in Gonterskirchen 
Bestuhlung neuer barrierefreier Räume 
Besprechung nach der Beratung des HH 22 
Planung für den Einsatz der ZID-Mittel 22 
Terminplanung für die Aktion „vom Dorf, fürs Dorf“ im Jahr 2022 

5 Beratung zu Themen der nächsten Ausschusssitzungen und der 
Stadtverordnetenversammlung mit Behandlung der örtlich betreffenden Anträge 

6 Beratung zu Anliegen aus der Verwaltung sowie Informationen und Antworten aus der 
Verwaltung 

7 Mitteilungen des Ortsvorstehers 
8 Anfragen 

 



B = Beschluss, M = Mitteilung; F = Anfrage; A = Antrag; E = Empfehlung; HH = Vormerkung für nächsten 
Haushalt 1A Anträge sind zusätzlich schriftlich analog den Fraktionsanträgen mit ausreichender Begründung 
und Nennung der Kosten, unter Einhaltung von Fristen, bei der Verwaltung einzureichen.  

Beratungsgegenstand: 
TOP Detail Art HH 

Vorl. Kosten 
Text 

1  
B 

 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
5 anwesende OB-Mitglieder bei Eröffnung der Sitzung, damit 
beschlussfähig 

2 
 

B 
 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung : 

Das Protokoll wurde mit 4-JA Stimmen und 1 Enthaltung genehmigt  
 

3  
B 

 Genehmigung der Tagesordnung : 
Die TO wird einstimmig angenommen (5 Ja-Stimmen) 

4  B  Beratung zu örtlichen Belangen: 
Jugendliche in Gonterskirchen: 

Lukas Meyer hat eine Hausordnung und übergibt diese dem OV. Es 
gibt keinen (Miet)-Vertrag 
Bezüglich Internet, um den Raum interessanter zu gestalten, 
könnte von Sportverein mitgenutzt werden- muss angefragt 
werden 
Um neue Mitglieder zu werben, läd der Vorstand alle 
Konfirmanden zur Weihnachtsfeier ein um sie willkommen zu 
heißen, um zu werben Mitglied zu werden. 
Der OV reicht die Daten des Vorstands an den Jugendpfleger weiter 
Der dann seinen gewünschten Austausch absprechen kann.       
(Evtl. nimmt OV und ein Mitglied des OB teil) 

 
Bestuhlung neue Räume : 

Als Vorschlag des OB würde für die Polsterung der Stühle die Farbe 
P17 favorisiert (Farbmuster liegt vor) bzw. der OV soll sich dazu 
beraten lassen zu der Farbe und Ausführung der Polsterung um 
farblich und reinigungstechnisch eine Ausgewogenheit zu 
erreichen. 

       -Stühle mit teilweise Armlehne + Polster 
        20 mit Armlehne und 60 ohne Armlehne 

 

Beratung des HH: 
Der OB nimmt den HH zur Kenntnis  
Die Anträge der OB wurden nicht mit in den HH eingearbeitet, 
geschweige überhaupt bearbeitet 
als Rückmeldung gab es nur unvollständige Antworten 

 

Planung ZID Mittel 22 : 
Die Planung wird vorerst zurückgestellt 
Als Mitteilung wurde der Wegfall der OV-Pauschale angekündigt 
Der OB möchte die neuen Richtlinien abwarten um entsprechend 
handeln zu können. 
 



Ortsbeirat Gonterskirchen 

Terminplanung für die Aktion „vom Dorf, fürs Dorf“ im Jahr 2022 
Der Durchführungstermin wurde auf den 28. Mai festgelegt 
 

 

5  B  Beratung zu Themen der nächsten Ausschusssitzungen und der 
Stadtverordnetenversammlung mit Behandlung der örtlich 
betreffenden Anträge: 

 
Hier wurde nochmals über die unzureichende Planung und 

Durchführung der gemeinsamen Sitzung der Ortsbeiräte informiert 
und diskutiert. 

 

6    Beratung zu Anliegen aus der Verwaltung sowie Informationen und 
Antworten aus der Verwaltung: 
Die Beantwortung zu einigen Anträgen zum HH 22 ging ein. 
Verwunderlich waren die Kommentare zu den Anträgen, die mit ZID-
Mittel dokumentiert waren. Wer bestimmt hier den Einsatz der Mittel? 
Hier ergibt sich wiederum der Ansatz einer eindeutigen Regelung. 

7  M  Mitteilungen des Ortsvorstehers: 
Es ist von Seiten der Fa. Caspar vorgesehen am 21.12.2021 zwei 
Grobschichten Asphalt in der Marburger Straße aufzubringen um 
die Erreichbarkeit der Anwohner zu ihren Wohnungen 
sicherzustellen. 
Die Bürgersteige sind bis zu dem oben genannten Zeitpunkt noch 
nicht fertiggestellt, hier geht es erst nach dem 10.Januar 2022 
weiter. 
Markus Dietz hat Bedenken zur Größe der Verkehrsinsel am 
Dreieck zur Baumbepflanzung  
Von Seiten des Planer und Hessen Mobil wird der Sachverhalt 
nochmals geprüft um hier der Vorgaben entsprechend 
vorzugehen. 

8  F  Anfragen: 
 keine 

 
 
   ______________________________ ______________________________ 

 Ortsvorsteher Schriftführerin 
 


